



Salvamento Marítimo asiste a 49 personas a bordo de un cayuco en aguas próximas al sur de Tenerife

- El cayuco ya ha sido escoltado hasta el puerto de Los Cristianos y los inmigrantes están en buen estado

12-Marzo-07. Salvamento Marítimo en Tenerife, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha asistido hoy a 49 personas a bordo de un cayuco en aguas próximas al sur de Tenerife.

El avistamiento del cayuco se recibía en el centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife a mediodía a través una persona que lo divisó desde tierra.

Inmediatamente, Salvamento Marítimo envió a la zona la "Salvamar Alpheratz" y una patrullera de la Guardia Civil.

Una vez localizado el cayuco, éste fue escoltado por las dos unidades marítimas hasta el puerto de Los Cristianos donde fueron desembarcadas las 49 personas. Allí fueron asistidas por dispositivo habitual de Cruz Roja y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado. Las 49 personas están en buen estado.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras Instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, mercantes, recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.